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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

A PROFECIA DE ROBERTO
CAMPOS E A ELEIÇÃO NA CÂMARA

Guilherme da Cunha 

Roberto Campos uma vez disse que “infelizmente, o Brasil
não perde uma oportunidade de perder oportunidades”. Essa
frase pode se comprovar mais uma vez no dia 1º de fevereiro,
quando a Câmara dos Deputados elegerá seu presidente.

O presidente da Câmara tem como principal prerrogativa
definir quais projetos vão ou não para votação. Ele pode acelerar
pautas importantes ou sentar em cima de projetos
indefinidamente. É uma função decisiva para o país, e sua
escolha deveria estar sendo acompanhada pela população,
com a mesma intensidade com que debate e acompanha as
eleições. Mais importante, sua escolha deveria girar em torno
das pautas que cada candidato entende como prioritária e se
compromete a colocar em votação.

Infelizmente, não é o que está acontecendo. As principais
articulações no país giram em torno de “apoiar Bolsonaro” ou
“fazer oposição a Bolsonaro”. Nossa política se apequenou e
está se limitando a uma disputa personalista e sem projeto de
país.

Bolsonaro é uma enorme decepção e se mostra cada dia
mais incapaz de liderar e gerir o país, mas seu governo propôs
uma reforma administrativa absolutamente necessária (e que
necessita de muitos aperfeiçoamentos). Um candidato
unicamente de apoio a ele fará a fiscalização de seu governo
para combater essa inépcia? Um candidato que se lança tão-
somente como de oposição colocará em votação a fundamental
reforma?

Nada disso parece importar para a maioria dos deputados,

1º MÊS
A análise do primeiro mês da nova administração
municipal de São Sebastião do Paraíso foi mais do
que positiva. Surpreendeu a expectativa e está mos-
trando um jeito diferente de governar. Com atuações
pontuais na resolução dos problemas com soluções
práticas e objetivas, o prefeito Marcelo Morais e sua
equipe confirma as expectativas de que tem tudo a
favor para revolucionar São Sebastião do Paraíso. O
ritmo foi intenso neste primeiro momento pela urgên-
cia das respostas que precisavam ser dadas e tam-
bém como forma de imprimir uma marca que tem tudo
para dar certo. Expectativa entre os paraisenses é que
continue assim.

PRESTAÇÃO DE CONTAS
O vereador Vinício Scarano apresentou um breve re-
lato de todas as ações desenvolvidas pela comitiva
de São Sebastião do Paraíso que esteve em Belo
Horizonte no início da semana. Prefeito, vice-prefeito
e vereadores, juntamente com o deputado estadual
Antônio Carlos Arantes, reuniram-se com dirigentes
do SESC e também estiveram com o governador
Romeu Zema. Outros encontros também foram reali-
zados com resultados positivos que ainda poderão
render boas novas para o município. Trabalhando em
conjunto e com mais representatividade, as lideran-
ças terão mais chances de conquistarem benefícios
e resultados positivos para a comunidade.

DESAFIO
Um dos principais desafios que está sendo enfrenta-
do pela administração refere-se a regulamentação do
transporte coletivo no município. Uma semana se pas-
sou sem que sequer um ônibus circulasse pela cida-
de. Na terça-feira,2, ocorre a abertura dos envelopes
para o processo emergencial em que se busca uma
empresa substituta que possa assumir o serviço até
a licitação definitiva. Mesmo que se tenha uma em-
presa vencedora a expectativa é de que leve ao me-
nos mais uma semana para que se inicie a operação
e tudo volte ao normal. Torcida para que os trabalha-
dores demitidos recentemente possam ser contrata-
dos pela nova prestadora de serviços, que terá opor-
tunidade de apresentar um atendimento mais em con-
ta e de melhor qualidade.

DESAFIO II
As questões relacionadas ao combate ao Coronavírus
também foi outra questão desafiadora para adminis-
tração municipal. Superlotação nos leitos da Santa
Casa, motivaram alterações no Centro de Covid, além
de aumento nas fiscalizações do comércio e nas fes-
tas clandestinas. Melhores resultados ainda estão por
vir, pois, ainda se vive os efeitos das festas não reco-
mendadas ocorridas no Natal e também na abertura
do Ano Novo. Espera-se que em breve possam ocor-
rer fatos novos e tranquilizadores principalmente em
relação aos números de casos e óbitos que não pa-
ram de crescer. Até lá é preciso continuar contando
com a colaboração de toda a população.

REGRESSIVA
Diferente do que noticiou esta coluna na edição de
quarta-feira,27, será sim nesta segunda-feira 1º de
fevereiro, às 19 horas a primeira Sessão Ordinária da
Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso. É o
início da 38ª legislatura que vai até 31 de dezembro de
2024. Durante janeiro os vereadores trabalharam in-
tensamente na elaboração de projetos que já serão
apresentados. Também nesta reunião será feita a elei-
ção dos quatro membros da Comissão de Ética, como
manda o protocolo. Devido as restrições pertinentes
aos protocolos da Covid-19, o número de participan-
tes é reduzido, mas os trabalhos poderão ser acom-
panhados na integra pela TV Câmara, sintonizada nas
redes sociais do Legislativo.

CARNAVAL
Em razão da pandemia por covid-19, o Governo de
Minas Gerais decidiu por não conceder ponto faculta-
tivo nos dias do Carnaval de 2021. Assim, nos dias
15, 16 e 17 de fevereiro haverá expediente regular. A
medida tem por objetivo desestimular viagens e a ocor-
rência de eventos que possam gerar aglomeração e
provocar o aumento de infecções pelo coronavírus. O
governo estadual tem como prioridade salvar vidas,
e, por isso, ressalta a importância de redobrar os cui-
dados com a higiene e usar máscaras. A prefeitura de
Paraíso deverá acompanhar a mesma decisão, uma
vez que já foi deixado claro que não haverá verba para
os festejos carnavalescos na cidade, pelo menos des-
ta vez.

CORAGEM
Decisão corajosa do prefeito Marcelo Morais que au-
torizou a implantação de radar eletrônico fixo na Zezé
Amaral. É o tipo daquelas medidas que só toma quem
tem opinião e não fica fazendo média. Se a população
não obedece às regras, às vezes se torna necessário
endurecer as normas. Ainda mais quando se fala que
outros pontos da cidade poderão ser aplicados o mes-
mo ‘remédio’, não demora começam a surgir os re-
clames principalmente por parte daqueles que gos-
tam de andar na contramão da lei. Como dizia o ex-
vereador Antonino José Amorim: Dura Lex Sed Lex, a
lei é dura, mas é lei.

VOLTA ÀS AULAS
Manifestantes se reuniram no início da noite de quin-
ta-feira (28/1) na Praça dos Imigrantes, em frente à
Prefeitura, para reivindicar que o prefeito Marcelo Mo-
rais autorize a volta às aulas nos estabelecimentos
da rede privada. Diretores enfatizaram que somente
querem ter o direito ao retorno, de vez que vai fazer
um ano em que as aulas foram paralisadas, e isso
tem sido um sacrifício para proprietários de escolas,
alunos e suas famílias. Tania Gonçalez, diretora Edu-
cacional do Colégio Paula Frassinetti ressaltou que a
paralisação tem ocasionado problemas psicológicos
e emocionais em crianças e adolescentes.

tampouco para o povo. Infelizmente. Mesmo a sociedade civil
organizada e movimentos políticos suprapartidários, que tanto
criticam a polarização personalista que tem nos prendido em
um atoleiro político e repetem, em roupagem nova, o “ele não”
e o “senão o PT volta”. Parecem não perceber que dessa forma
repetirão em 2022 o segundo turno de 2018, quando
claramente há opção melhor na disputa.

E a opção tem nome e sobrenome: Marcel Van Hattem,
candidato lançado pelo NOVO após o partido ter assinado,
juntamente com 43 deputados de outros partidos, manifesto
contendo as pautas prioritárias para o país e a mesma ser
ignorada pelos principais candidatos da disputa. O manifesto
elenca como prioritárias a independência do Legislativo em
relação aos demais Poderes (ou seja, escapar desse atoleiro
personalista da nossa atual política e analisar tecnicamente
projetos e pedidos, inclusive os de impeachment), Reforma
Tributária, Reforma Administrativa, PEC do Pacto Federativo,
privatizações, prisão em segunda instância, fim do foro
privilegiado, Reforma Política e fim dos supersalários.

Ter alguém comprometido com essas pautas na presidência
da Câmara é uma oportunidade única. Escapar da sinistra
profecia de Roberto Campos, que até aqui tem se mostrado
quase sempre acertada, demandará engajamento. Não deixe
de conversar com seu deputado. Ainda dá tempo de
caminharmos para um futuro melhor.

 (Hoje em Dia 25/01/2021).

GUILHERME DA CUNHA - Advogado pós-graduado em Direito Tributário e
deputado estadual, coordenador da Frente Parlamentar pela Desburocratização
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F A L E C I M E N T O S
23/01 - Vademar Jeremias Roberto, 86 anos

24/01 - Ailton Ribeiro da Silva, 54 anos

24/01 -  Amadeu Jeremais, 88 anos

25/01 -  Primo Delfante Filho, 79 anos

25/01 -  Jairo Ferreira de Menezes, 68 anos

25/01 - Kauã Alexadnre Martinez Silva, 16 anos

26/01 - Osvalda de Queiroz Vieira, 77 anos

26/01 - Ana Cândida da Silva, 90 anos

27/01 - Antônio Junqueira, 74 anos

27/01 - Maria Eva da Silva,  65 anos

27/01 - José Custódio, 79 anos

28/01 - Odete Ferreira da Silva, 73 anos

28/01 - Mirian Monteiro de Carvalho, 39 anos

29/01 - Messias Moreira de Souza,  77 anos

29/01 - Eunice Aparecida do Nascimento,  66 anos

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: Abaixo segue
a lista dos casamentos para serem publicados: 01- Matheus Henrique de Paula e
Leidiane Maria da Silva - R: Armando Ricci, nº100 - 02- Rodrigo Felix Duarte e Paula
Aparecida dos Santos - R: José Bonacini Filho, nº80 - 03- Leandro Divino de
Carvalho e Camila Ferreira de Faria - R: Astolfo José de Castro, nº255 - 04- Deivid
José Silva e Oriane da Silva Pimenta - R: Ananias Alves Ferreira, nº567 - 05-
Rivelino Divino de Moraes e Cleuma Costa Cunha - R: Suécia, nº 290 - 06- João
Batista Marques e Maria Helena Dizaró - R: Dos Italianos, nº 346 - 07- José Orlando
de Paula e Maria Cecilia Paschoalino  - R: Ananias Alves Ferreira, nº693 - 08- José
Eduardo da Silva Vieira e Monica de Paula Silva - R: Manoel de Oliveira Mafra, nº
208 - 09- Antonio Batista dos Santos e Edna Maria Alves da Silva - R: Bulgaria, nº95
- 10- Ruan Carlos Fernandes de Sousa e Mayara Dutra Gonçalves Dias - R: Antonio
Francisco de Souza, nº270 - 11- Patrick Valdivino Nunes e Brenda Giovanna Moraes
- R: Chico Risada, nº 366 - 12- Lucas Machado Peres e Bruna Caroline Teófilo
Mendes - R: Floriano Peixoto, nº255 - 13- José Renato Figueiredo de Moura e Ana
Paula Santos Horta - R: Doroteia Rosa de Figueiredo, nº263 - 14- Denis Aparecido
de Oliveira e Laura Elis Dias Nascimento - R: Antonio Anacleto de Padua, nº204 -
15- Guilherme de Oliveira Marques e Luane Caroline da Silva Moraes - R: Calixto
Irias Nogueira, nº780 - 16: Bruno Henrique Jorge Silva e Izabela Cristina Bezerra  -
R: Alex Aparecido Fernandes,nº 440 - 17- Marcelo Eduardo Nunes e Amanda Teixeira
Duarte -  R: Maria Cezarina França, nº90 - 18- Manuel Gonçalves Ribeiro e Vera
Lucia Chagas - R: Maria Amélia, nº230 - 19- Cleiton Jesus de Lima e Joice Aparecida
Nascimento - R: Alice Sepulveda de Melo, nº 196 - 20- Matheus Henrique André
Pereira e Thayná Aparecida Corsi - R: Manoel Fagundes de Souza, nº120.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441
ANDRÉ LUIZ BOZELI
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EMPRESAS E EMPRESÁRIOS

Há mais de quatro déca-
das a Presidente Joias iniciou
suas atividades em São Se-
bastião do Paraíso. Para ser
mais preciso, no dia 2 de
maio completará quarenta e
quatro anos. Uma história de
trabalho e visão empreende-
dora iniciada por seu precur-
sor, Antonio Paulo Pannaci e
que teve sequência em seus
filhos.

O fundador da Presiden-
te Joias foi meu saudoso pai,
Antonio Paulo Pannaci que
foi nosso exemplo, conta
Francisco Marques Pannaci
que ainda bem jovem no iní-
cio da década de 1980 se in-
tegrou à empresa, e há alguns
anos é seu diretor.

Paulo Pannaci, de fato, é
uma referência na história de
São Sebastião do Paraíso
quando se fala em disposi-
ção para o trabalho, supera-
ção, resiliência. Desde crian-
ça ajudou seu pai, o imigrante
italiano Antonio Pannaci, em
sua sapataria. Exerceu vári-
as profissões. Foi alfaiate, e
deixou a profissão após per-
der um braço em acidente.
Teve bar em Paraíso, depois
na Estância Água Fortaleza
(atualmente Água Azul), de
onde também trazia água
mineral em garrafões para
ser entregue. Foi fabricante
de toldos.

Uma empresa de São José
do Rio Preto que vendia anéis
de formatura sabendo do
carisma de Paulo Pannaci lhe
propôs, e ele aceitou, o de-
safio de ser representante de
vendas. Começou vendendo
na região de Alfenas, Campo
Belo, Campos Gerais, Ma-
chado, Poços de Caldas, vá-
rias cidades do Sul de Minas,
e se saiu muito bem.

“Como este ramo é de
muita oscilação, as empresas
sempre estavam corrigindo
tabelas,  e numa dessas alte-
rações  foi algo meio absur-
do, e meu pai ficou chateado
e questionou o gerente da
empresa.  Que, daquela for-
ma, ele iria trabalhar por con-
ta própria, porque baseando
nos lucros que a empresa es-
tava auferindo, ficava impra-
ticável, e ao mesmo tempo,
ele poderia trabalhar sozi-
nho”.

Na viagem de volta de
São José do Rio Preto, de-
pois de ter acertado o fim de
seu contrato com a empre-
sa, a caminho de Paraíso ele
já pensou, Presidente Joias.
E justificava que “Presiden-
te” é quem comanda. Criou,
registrou a empresa, inician-
do as atividades no dia 2 de
maio de 1977.

Começou como escritó-
rio na Galeria Central (Praça
Comendador José Honório),
e Paulo fazia vendas externas
na mesma região onde ven-
deu anteriormente anéis de
formatura. Na sequência in-

Presidente Joias, há mais de
quarenta anos uma referência regional

corporou algumas peças de
ouro, prata e relógios. “Depois
de uns dois anos colocamos
pequenas vitrines no escritório,
e nelas, alguns produtos mais
em conta, mais simples. Foi o
começo de tudo”, conta Fran-
cisco Pannaci.

A Presidente Joias perma-
neceu por uns quatro anos na
Galeria Central.  Posteriormen-
te se instalou em duas salas que
foram adquiridas, no Edifício
Ouro Verde. “Depois de uns
seis anos houve a oportunida-
de de transferir a loja para a rua
Coronel Francisco Adolfo por
ser ponto comercial melhor,
onde anteriormente funcionou
a Caixa Econômica Federal.
Ficamos por uns quinze anos,
quando com mais três sócios
adquirimos a sala que era do
Banco do Estado de Minas
Gerais – Bemge, que era ao
lado, nossas atuais instala-
ções”, explica.

“Foi Deus quem colocou
em nossas mãos, porque até as
instalações que já existiam  se
vestiram como uma luva onde
estamos hoje, que é proprieda-
de da empresa.  Estamos em
sala própria, ampla, que nos
abrigou e deu condições de
atender cada vez melhor nos-
so público”, ressalta.

Nesses mais de quarenta
anos de existência a Presiden-
te Joias, a exemplo de outras
empresas experimentou mu-
danças na economia e sucessi-
vos planos econômicos. “En-
frentamos altos e baixos, pas-
samos por crises principalmen-
te em 1987, quando a inflação
no país chegava à marca ab-
surda de 87% ao mês. Tínha-
mos tabelas periódicas, todos
os dias fazíamos correção de
preços por um fator pré-deter-
minado. O ouro é um ativo fi-
nanceiro, uma moeda mundi-
al, e oscilou mais ainda”.

“Vivemos nos adequando,
moldando, absorvendo as mu-

danças e isso nos deu a opor-
tunidade de estar aqui até hoje,
procurando da melhor forma
possível, honrar e cumprir
compromissos, conforme en-
sinamentos de meu pai e mi-
nha mãe. Tivemos momentos
difíceis, momentos agradáveis
de crescimento”, pontua Fran-
cisco Pannaci.

A Presidente Joias foi cres-
cendo e chegou onde está.
“Meu pai ficou na administra-
ção por alguns anos e nos pas-
sou todo o carisma com que
tratava clientes, aquele amor à
profissão, ao trabalho, respei-
to e carinho ao tratar o consu-
midor, o cliente amigo. Depois
ficamos eu e meu irmão mais
velho, Paulo Sérgio Pannaci
que foi registrado como funci-
onário em 1982, e eu, um ou
dois anos depois.  Numa de-
terminada época foi dividido e
acabei ficando com uma parte
maior na sociedade. Meus ir-
mãos até então não participa-
vam somente eu e Paulo Sér-
gio. Depois de algum tempo
fizemos um acordo, ele deci-
diu sair da sociedade, retornan-
do  após falecimento de meu
pai, quando da partilha. O novo
quadro societário passou a ter
a participação do Paulo Sérgio,
minha irmã Fabíola, do irmão
caçula Saulo e minha mãe Vera
Marques Pannaci.

A Presidente comercializa e
dá assistência em joias, semi-
joias e relógios. “Numa época
meu pai ficou sabendo que o
ourives e joalheiro João Candi-
ani,  muito conceituado, de
uma capacidade ímpar de tra-
balho nessa área, morava em
Campinas e retornou para Pa-
raíso. Meu pai o convidou e ele
aceitou vir trabalhar conosco
numa oficina de reparos, con-
sertos e confecção de peças
específicas. Trabalhamos jun-
tos por uns oito a dez anos.
Eram joias sob encomendas,
não para vitrine . Resolvemos

nos separar. Continuamos dan-
do esta assistência, inclusive
terceirizando”, lembra Francis-
co Pannaci.

Também na prestação de
serviços, conforme explica, há
mais ou menos trinta anos, seu
cunhado, Celso Henrique Bar-
bosa demonstrou a capacida-
de de aprender a profissão de
relojoeiro. “Ele fez curso de
consertos em São Paulo se es-
pecializando na área de relógi-
os digitais e eletrônicos e veio
trabalhar conosco, e permane-
ce até hoje”.

Acompanhando tendência
mercadológica, Francisco dis-
se ter entrado na área do e
commerce, ou seja, loja virtual
com vendas feitas de forma ele-
trônica . “Trabalhamos por
três ou quatro anos, mas é
muito concorrida, com muitos
problemas. Comecei do zero,
valeu a experiência, participei
de workshops tivemos todas a
informações necessárias, e hoje
conheço bem essa área que
exige muito investimento, e às
vezes o resultado não é o que
se espera. Decidi focar aqui”,
enfatiza.

Valendo-se de ferramentas
existentes, a Presidente Joias
utiliza-se de mídias sociais.
“Tenho minha filha Aline que
trabalha comigo, em casa mes-
mo, em home office. Ela faz
postagens no Instagram,
Facebook e surte efeito muito
positivo. Aline se forma em
Farmácia, cola grau neste ano,
e tem o dom para o marke-
ting”.

Francisco explica ter cogi-
tado montar uma filial em Pa-
raíso e mais recentemente em
Passos, mas decidiu manter e
investir, dar toda sua atenção
para  “cuidar desta galinha de
ovos de ouro”, que cuida de
muitas famílias, referindo-se à
tradicional loja. “Temos doze
colaboradores, além dos mem-
bros de nossa família, então é

uma empresa que vem crescen-
do ao longo do tempo, se con-
solidando com os pés firmes
no chão”.

Sobre o momento atual, ele
diz “acompanhar notícias isen-
tas de partidarismo e ideologi-
as, procura filtrar e pelo que
vê, esse período de pandemia
vai se arrastar ainda por algum
tempo.  Mesmo com a vacina
estando aí, as coisas mudaram,
e não voltarão a ser o que era
em muitos aspectos. Comerci-
almente não acredito, porque
passamos  por esta crise inici-
ada no ano passado,  e devido
às adequações que fizemos no
acompanhamento de tudo, e o
tratamento com muito respei-
to em relação a isso com nos-
sos clientes, mantivemos  equi-
líbrio nos nossos negócios.
Não tenho receio, medo do que
possa vir acontecer” pondera
Francisco Pannaci.

“Confesso que a princípio
fiquei apreensivo, não sabia no
que poderia resultar, mas com
o tempo passando, nos intei-
rando do assunto, fiquei muito
tranquilo.  Hoje trabalhamos
normalmente respeitando todos
os protocolos.  Isso dá maior
segurança”, complementa.

O positivo é que superamos
crises e aprendi uma coisa mui-
to importante e tento passar
isso. Já tive problemas, hoje
não os tenho mais. Não quer
dizer que eu não tenha algo a
resolver, talvez continue da
mesma forma, mas conside-
ro como desafios a serem su-
perados. Problemas crescem
e se tornam quase insuperá-
veis, dependendo da consci-
ência e capacidade de cada
um.  Graças a Deus, profis-
sionalmente e pessoalmente
cresci muito, passando por
todas as dificuldades que pas-
samos, ressalta.

Meu pai veio de família sim-
ples, meus avós eram italianos,
exilados de guerra, vieram de-

Francisco Pannaci entre os colaboradores

Nelson P. Duarte

pois da Segunda Guerra
Mundial.  Meu avô Antônio
Pannaci era sapateiro e meu
pai o ajudava. Não os conhe-
ci, mas recebi muita coisa boa
de meus pais, de meus avós,
principalmente maternos,
afirma Francisco.

A Presidente Joias, con-
forme diz, tem compromis-
so social com São Sebastião
do Paraíso. “Estamos aqui de
passagem. Deus colocou a
empresa em nossas mãos
para que a administrássemos
da melhor forma possível, e
fazemos com que prospere.
Ela nos proporciona renda,
para nossa família e a de co-
laboradores , e eu os tenho
como filhos, irmãos. Procu-
ro ser líder, não um chefe. É
uma equipe fantástica, forma-
da ao longo dos anos e
correspondem às expectati-
vas da empresa”.

O diretor da Presidente
Joias afirma que a Associa-
ção Comercial sempre foi
parceira, e a acompanha, des-
de quando seu pai participou
da administração, da direto-
ria, em alguns períodos.
“Participei, também do Con-
selho de Administração e vejo
o trabalho realizado desde os
primórdios da ACISSP, mui-
ta dedicação e carinho. Prin-
cipalmente depois que Dr.
Ailton Sillos assumiu a vimos
duplicar, quadruplicar, um
crescimento estrondoso.
Gera muitos benefícios. Sua
nova sede, um teatro mara-
vilhoso,  Dr. Ailton sempre
muito capaz, dinâmico. Eu o
admiro. Trabalhando com ele
pude constatar isso nas reu-
niões. A ACISSP é um esteio,
uma sustentação para o co-
mércio, pena que muitas em-
presas não deem o valor que
ela merece. Estamos muito
bem representados pela enti-
dade que é a Associação Co-
mercial”, conclui.

As ações tomadas pela Ad-
ministração Pública de São Se-
bastião do Paraíso no
enfrentamento à pandemia da
Covid-19 têm repercutido po-
sitivamente no setor econômi-
co. Desde o início do ano, a
Prefeitura decidiu manter o co-
mércio funcionando, entretan-
to, adotou medidas mais rígi-
das quanto à fiscalização e nor-
mas de funcionamento — me-
didas estas que estão sendo
bem vistas pela Federação das
Associações Comerciais e Em-
presariais do Estado de Minas
Gerais (Federaminas).

Conforme ressalta o presi-
dente da Associação Comerci-
al, Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do
Paraíso (Acissp), Aílton Rocha
de Sillos, que também é vice-
presidente na Federaminas, a

Federaminas reconhece postura da
Prefeitura de Paraíso frente à pandemia

decisão do prefeito Marcelo
Morais trouxe um fôlego para
o setor econômico em Paraíso
que, segundo destaca, foi mui-
to afetado pela pandemia. Se-
gundo Ailton, fechar o comér-
cio contribuiria para uma ex-
tensão da crise que vivemos
atualmente.

“Tenho levado para a Fede-
raminas todas as ações que têm
sido feitas em nosso municí-
pio, e estão sendo muito bem
vistas por nossa diretoria. Em
uma de nossas reuniões, que
contou com a participação do
Fernando Passali, que é secre-
tário de Estado adjunto de De-
senvolvimento Econômico,
mostramos que fechar o co-
mércio neste momento será
catastrófico para a economia.
O comércio não é culpado pela
pandemia e fechá-lo pode tor-

nar a situação ainda pior”, sali-
enta.

O presidente da Acissp des-
taca o consenso de que as me-
didas de segurança recomen-
dadas pelos órgãos de Saúde
devem ser tomadas. “E esta-
mos trabalhando isso exausti-
vamente com os comerciantes,
e as ações tomadas pela pre-
feitura de Paraíso, entre elas
manter o comércio aberto e
cumprindo com as determina-
ções dos órgãos de saúde, têm
sido destacadas dentro da
Federaminas. E mais, o prefei-
to retomou o Comitê Covid, o
qual eu fazia parte na gestão
anterior e nunca fui chamado
para uma reunião”.

O presidente da Acissp des-
taca ainda que as medidas to-
madas pela Prefeitura têm
impactado positivamente na

economia local, e que a situa-
ção tem ficado mais branda.
“Acredito que nossa Prefeitu-
ra tomou a decisão correta e,
com as novas empresas que
estão vindo para o município,
nossa economia dará um salto
interessante”, acrescenta.

Ailton Sillos comenta que,
mesmo diante do atual cenário
vivido pelo município, a preo-
cupação ainda é grande, princi-
palmente com o avanço da
pandemia. “Somos mais de
2.500 associados, e estamos
preocupados, mas essa decisão
do prefeito de fechar o comér-
cio somente em último caso,
está sendo muito bem-aceita
por nossos associados. Acredi-
to muito na conectividade e te-
mos que trabalhar juntos para
superar tudo isso”, completou.

(por Secom Prefeitura SSP).

Bryan Felipe
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Uma novidade pode ser per-
cebida no trânsito de São Se-
bastião do Paraíso desdea tar-
de de quarta-feira,27. Funcio-
nários de uma empresa terce-
irizada estavam instalando um
radar eletrônico na Avenida
Zezé Amaral, no sentido de
quem segue em direção a parte
alta da cidade. O dispositivo
prevê que a velocidade máxi-
ma no trecho será de 50 quilô-
metros por hora.

Além do radar, mais uma
rotatória está em fase de im-
plantação a Avenida Zezé
Amaral uma das mais movi-
mentadas da cidade por con-
centrar um grande fluxo de
veículos que cortam diferentes
regiões da cidade.

Considerada via de trânsito
rápido ela já protagonizou vá-
rios acidentes, muitos deles
com vítimas fatais, nos mais
diversos pontos de sua exten-
são e nos dois sentidos. Com a
expansão da cidade a partir do
novo centro expandido e cria-
ção de novos bairros a região
ficou ainda mais movimentada.

Há cerca de 10 dias tam-
bém teve início a construção
da quarta rotatória para interli-
gar o trânsito de quem vem da

Radar é instalado
na Zezé Amaral

região do bairro Nossa Senho-
ra Aparecida, centro e que se-
gue ao sentido ao Jardim de
Versalles, além dos jardins
Mediterranée e Athenas. A me-
dida ajuda a aliviar a movimen-
tação na via possibilitando o
acesso a outras ruas e aveni-
das permitido acessar outras
áreas da cidade.

Quanto aos radares os equi-
pamentos começaram a ser ins-
talados  quarta-feira,27. Junto
com eles também estão sendo
afixadas placas de orientação
aos motoristas alertando para
a velocidade máxima a ser pra-
ticada no trecho que é de 50
km/h.

Os equipamentos irão fisca-
lizar os motoristas que trafe-
gam nos dois sentidos da ave-
nida. Inicialmente um aparelho
foi colocado de um lado, mas
posteriormente também foi
implantado um dispositivo no
canteiro central que permitirá
a observação de quem desce
para a parte baixa.

Assim que os aparelhos fo-
rem colocados em funciona-
mento haverá um período de
testes e também um prazo para
que os motoristas possam se
acostumar com o novo siste-

ma. Paralelamente será realiza-
da campanha de educação de
trânsito para orientar os con-
dutores. Além deste radar fixo
não está descartada a possibi-
lidade de implantação de equi-
pamentos móveis em outros
trechos da cidade, bem como
a instalação de novos semáfo-
ros, situações que já vem sen-
do analisados pelas autoridades
de trânsito local.

JUSTIFICATIVAS
De acordo com informa-

ções da engenheira Walquíria
Caetano de Paula Vieira, res-
ponsável pela Gerência de
Trânsito, o radar que foi cedi-
do em regime de comodato,
será implantado em um perío-
do de testes e não terá nenhum
custo para o município neste
primeiro momento. Serão seis
meses de avaliação e em segui-
da, o município abrirá proces-
so licitatório para adquirir o
equipamento, e também para
implantá-lo em outros pontos
da cidade.

Sobre o local escolhido para
a implantação do dispositivo, a
justificativa é de que no lugar
ocorrem muitos acidentes.
“Naquela avenida os conduto-

res abusam muito da velocida-
de. Já estamos fazendo o le-
vantamento dos acidentes
registrados no município, cuja
a causa é alta velocidade, para
realizar o estudo que aponta-
rão os demais pontos em que
colocaremos o radar na cida-
de”, explica.

Levantamento realizado pela
Secretaria de Segurança Públi-
ca, no ano passado, aponta que
registrados em Paraíso pelo
Corpo de Bombeiros 189 aci-
dentes de trânsito, entre moto-
cicletas (100), carro e caminho-
nete (31), atropelamento (16),
bicicleta (36) e caminhão (6).

Conforme o secretário mu-
nicipal de Segurança Pública,
Trânsito e Transportes, João
Paulo Bueno, a expectativa é
que o radar comece a entrar em
operação dentro de 15 dias. En-
tretanto, será realizada uma
ampla campanha de conscienti-
zação e educação de trânsito
para que a população tome ci-
ência. “O objetivo não é arre-
cadar recursos com multa, mas
coibir os acidentes, estamos
pensando na segurança de toda
a população e o próprio radar
funciona como uma ferramenta
educativa”, finaliza.

FOTOS: Tiel

O vereador Luiz Benedito
de Paula (Partido Progressis-
ta) testou positivo para
coronavírus. Desde o início da
semana ele foi internado na
Santa Casa de Misericórdia de
São Sebastião do Paraíso onde
vem recebendo tratamento. Na
tarde desta sexta-feira,29, ele
falou com o Jornal do Sudoes-
te e afirmou que está respiran-
do com auxílio de equipamen-
to e que sua condição é está-
vel. Mesmo assim Luiz reafir-
mou que não há previsão de
alta, mas sua expectativa é que
esteja restabelecido o mais bre-
ve possível.

Para a reportagem ele elo-
giou o atendimento que está
recebendo no hospital. "Es-
tou em um apartamento, sen-
do muito bem atendido", dis-
se. Luiz de Paula também
confirmou detalhes de sua
hospita-lização. "Estou inter-
nado na Santa Casa desde se-
gunda-feira. Estou respiran-
do com auxílio do equipa-
mento de oxigênio", comen-
tou.

De forma descontraída ci-
tou a pressão 120x80, tempe-
ratura constante de 36,5º e
oxigenação pulmonar de 95.
"Ainda não há previsão de alta,

Vereador Luiz
de Paula segue
hospitalizado
com Covid-19

Vereador Luiz Benedito de Paula
está prestes a iniciar o segundo

mandato na legislatura que
começará na próxima semana

mas estou confiante que deve-
rá ser em breve se Deus qui-
ser", declarou.

O vereador disse que está
confiante de sua recuperação
para retornar suas atividades
enquanto legislador e represen-
tante da comunidade. "Mas,
estou estável e com muita fé
em Deus para voltar a ativa.
Obrigado a todos que tem ora-
do e torcido por mim", com-
pletou.

Luiz de Paula está pronto
para assumir seu segundo man-
dato na Câmara de Vereadores
de São Sebastião do Paraíso.
Na legislatura passada ele se
destacou com participação atu-
ante na cobranças e aponta-
mento de soluções para os mais
diversos problemas encontra-
dos na comunidade. A atuação
firme e insistente lhe rendeu a
fama de "fiscal do povo".

Na eleição de 15 de novem-
bro Luiz que é empresário, re-
cebeu 1.100 votos. Na eleição
dos membros da Mesa Direto-
ra da Câmara ele foi escolhido
para ser o secretário. Ele tam-
bém é o presidente da Comis-
são de Agricultura, Indústria e
Comércio; e daSegurança Pú-
blica e Trânsito, além da de
Viação e Obras Públicas.

Arquivo

O deputado Antonio Carlos
Arantes, acompanhado de 29
prefeitos, foi recebido na quar-
ta-feira (27/1), na Cidade Ad-
ministrativa, para uma reunião
com o governador Romeu
Zema; com o secretário de
Governo, Igor Eto, com o as-
sessor especial Rodrigo Go-
mes. Na pauta, a vacinação
contra a Covid-19, o progra-
ma Minas Consciente, e reivin-
dicações para a retomada do
desenvolvimento regional e a
busca de soluções para proble-
mas comuns junto à Cemig,
Copasa e Gasoduto.

Arantes abriu a reunião e em
nome dos prefeitos agradeceu
a iniciativa: “É a primeira vez

Deputado Arantes
acompanha 29 prefeitos

em reunião com Romeu Zema

em anos que temos a oportu-
nidade de apresentar os proble-
mas dos municípios diretamen-
te ao governador. Isso mostra
o quanto temos sorte de ter um
governo comprometido com a
recuperação do estado, com os
prefeitos, e com o nosso po-
vo”, afirmou.

O deputado reforçou a ne-
cessidade de investimentos.
“Sabemos da situação difícil,
mas os prefeitos esperam recur-
sos do acordo com a Vale, da
Codemge, ou de qualquer outra
fonte que resultem no incremen-
to de programas, como de Es-
tradas a Baixo Custo e de Qua-
lidade adotado por dezenas de
municípios”, ressaltou.

Um a um, os prefeitos fize-
ram reivindicações que foram
anotadas pelo governador e sua
equipe. Ao final, Zema fez um
balanço de seu governo: “Para
fazer uma boa gestão é preci-
so ouvir quem está envolvido.
E vamos fazer mais destes en-
contros. Essa proximidade é
extremamente produtiva e vai
continuar. Quando entramos, o
governo andava de ré. Hoje
anda pra frente; anda a 20 qui-
lômetros por hora, mas anda e
vamos melhorar, e conto com
a ajuda do deputado Arantes e
dos prefeitos para fazer o nos-
so estado voltar a crescer”.

O secretário de Governo,
Igor Eto, lembrou que “Arantes

foi o primeiro deputado a apoi-
ar o governo. Isso é muito im-
portante”, destacou.

Participaram do encontro
os prefeitos de: Andradas,
Arceburgo, Arcos, Baependi,
Bom Despacho Bom Jesus da
Penha, Cabo Verde, Campestre,
Capetinga, Capitólio, Carmo de
Minas, Cássia, Caxambu, Cla-
ra-val, Divisa Nova, Guaxupé,
Itaú de Minas, Juruaia, Monte
Belo, Monte Santo de Minas,
Nepomuceno, Nova Resende,
Piumhí, Pouso Alto, Pratápolis,
Santo Antônio do Amparo, São
Pedro da União, São Sebastião
do Paraíso e Três Corações.
(Asscom Deputado Antonio Carlos

Arantes)

Divulgação
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O condutor de um veícu-
lo Corolla foi preso na noite
de quinta (28/1) em São Se-
bastião do Paraíso, por tráfi-
co de drogas. O homem de
25 anos trafegava pela ave-
nida Darcio Cantieri em ati-
tude suspeita.

O veículo vinha descon-
trolado pela avenida, e ao
abordarem o condutor poli-
ciais observaram forte odor
de maconha. Além do cigarro
que fumava, em busca pesso-
al no suspeito, policiais locali-
zaram três papelotes de co-
caína. Ele alegou que “não
gosta de usar drogas em casa,
e que a cocaína também era
para seu consumo, e tinha sido
adquirida em Ribeirão Preto”.

Ao ser perguntado sobre

A Polícia Militar realizou
ontem (27/1) em São Sebasti-
ão do Paraíso fiscalização de
trânsito. O objetivo foi averi-
guar motocicletas e bicicletas
motorizadas em desacordo com
a legislação vigente.

A operação resultou na
abordagem de 17 veículos, dos
quais oito motonetas foram re-
movidos por apresentarem ir-
regularidades.

Em operação
de trânsito PM

apreende  bicicletas
motorizadas

Divulgação

 Entre condutores e caronas
foram 21 abordados, e lavrados
três autos de infração de trânsi-
to (AITs), e um Termo Circuns-
tanciado de Ocorrência. Com
um dos condutores foi encon-
trado cigarro de maconha.

A equipe policial que parti-
cipou da Operação  teve parti-
cipação do tenente Naves, as-
pirante Manoel, cabo Câmara e
soldado Costa.

PM prende
autor e recupera
material furtado
em uma empresa

Um rapaz, natural de
Ribeirão Preto foi preso na
tarde desta quarta-feira
(27/1) em São Sebastião
do Paraíso, depois de
furtar um notebook, car-
teira contendo documentos
e uma bolsa, em uma

Divulgação

empresa na Praça Dr.
Joaquim Mario.

O fato foi comunicado à
Central de Operações da
Polícia Militar, e suspeito foi
preso por volta das 18h30
e o material do furto, recu-
perado.

Polícia faz grande apreensão
de drogas em Paraíso, homem

é preso em flagrante

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2.000m2
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado

rua asfaltada.
R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 75 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com 30 metros de frente por 75 metros
de comprimento, de esquina.

R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, com casa
de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 90 mil Casa no Res.Santa Tereza, 01 qto, sala, cozinha,

banheiro soc., lavand coberta, terreno com 250m2
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
 (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

Nelson Duarte

PM faz operação de combate ao crime
em Paraíso com apoio de helicóptero

A Polícia Militar ini-
ciou por volta das 23 ho-
ras desta sexta-feira (29/
1) uma Operação de Com-
bate ao Crime em São Se-
bastião do Paraíso. Segun-
do o capitão Valpin,
subcomandante do 43.º
Batalhão da PM, está sen-
do empregado um efetivo
de 40 militares, dez viatu-
ras que contam com o
apoio do helicóptero
Pégasus 09.

A aeronave chegou a
São Sebastião do Paraíso
por volta das 17 horas e
fez sobrevoos de reconhe-
cimento. Pousou no Está-
dio Irmãos Capatti, o
“Campão”, onde aguardou
o início da operação, que
inicialmente estava pre-
vista para às 22 horas.

De acordo com o capi-
tão Valpin, os militares
irão cumprir mandados de
busca e apreensão de fo-
ragidos da justiça, além do
combate ao tráfico de en-
torpecentes, e crime con-
tra instituição financeira.

Equipes de policiais
deixaram a sede do 43.º
Batalhão por volta das 23
horas quando também de-
colou o helicóptero com
militares fortemente ar-
mados.

Um militar ouvido
pelo Jornal do Sudoeste
disse que a operação deve
se estender pela madruga-
da. Até às 24 horas de sex-
ta-feira quando foi con-
cluída esta edição não ha-
via informação sobre pri-
sões.

seu endereço o suspeito men-
tiu aos policiais, primeiramen-
te fornecendo o de sua mãe,
e da namorada, mas depois
de cair em contradições aca-
bou informando o local, e que
realmente estava traficando
drogas.

Na residência do suspei-
to foram localizadas 29 por-
ções em tabletes de maco-
nha. Em uma mochila esta-
vam 28 papelotes de cocaí-
na; cinco bolas de haxixe;
quatro pedras de crack; 31
comprimidos de ecstasy;
duas cadernetas com diver-
sas anotações referentes ao
tráfico de drogas; seis table-
tes médios de maconha; sete
tabletes grandes de maco-
nha; uma barra grande de

cocaína, um invólucro pesan-
do aproximadamente 80 gra-
mas da mesma droga, e a
quantia de R$2.834,00,
além de balança de precisão

e matérias para embalagem
das drogas.

Preso em flagrante, foi
conduzido a Delegacia com
todo material apreendido.
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Consumidores da Cemig em Paraíso estão
esperando no relento para serem atendidos

Sebastião Tadeu Ribeiro

Vários consumidores pa-
raisenses procuraram o JS
para reclamarem que não es-
tão sendo recebidos e bem
acolhidos no novo local onde
a Cemig está atendendo para
tratarem de assuntos de seus
interesses e da própria empre-
sa.

No fim desta semana esti-
vemos no novo local, localiza-
do na esquina da Rua Noral-
dino Lima com a Rua Profes-
sor Nixon, no Jardim Coolapa.
Acontece que consumidores
ficam esperando do lado fora
do prédio para serem atendi-
dos, expostos ao sol ardente
nesta época de erão, e tam-

Funcionários do Cemitério de Paraíso
foram Vacinados nesta Quinta Feira passada

Sebastião Tadeu Ribeiro

Em 18 de abril de 2020, o
Jornal do Sudoeste publicou
matéria com o seguinte título :
“Nosso aplauso a estes profis-
sionais essenciais , em momen-
to tão difícil”.  No texto cons-
ta que “nesta triste e preocu-
pante época de pandemia do
Codiv-19 precisamos sem dú-
vida nenhuma, todos os segui-
mentos da sociedade a nível
mundial, vangloriar, elogiar e
valorizar os profissionais da
área da saúde e também aque-
les que prestam relevantes ser-
viços na fase final quando o ser
humano chega a óbito, no caso
os coveiros, zeladores , pesso-
al da administração do Cemité-
rio e os agentes funerários .

O JS está relembrando par-
te desta matéria, para alertar as
autoridades paraisenses, prin-
cipalmente o senhor  prefeito e
a secretária municipal de Saú-

Profissionais que estão na linha
de frente e também precisam

ser prioritariamente vacinados
de , para não esquecer de dar
prioridade na questão de vaci-
nação contra a Covid-19 , para
esses essenciais profissionais,
para eles se livrarem deste te-
mível e fatal vírus que já cei-
fou a vida de mais de duzentos
e vinte mil brasileiros.

Vale lembrar  que no Cemi-
tério da Saudade, de São Se-
bastião do Paraiso, quatro  fun-
cionários foram vítimas pelo
contágio do Codiv-19 , sendo
dois coveiros, um guarda mu-
nicipal que presta serviço na-
quele local e, infelizmente para
a tristeza de seus familiares ,
colegas de trabalho e comuni-
dade paraisense, o temível
coronavírus ceifou a vida da
zeladora,Senhora Célia , com
apenas 52 anos de idade.

Felizmente, parte desses
profissionais, ou seja, funcio-
nários do Cemitério Municipal
foram vacinados quinta-feira
(28/1). Então fica o alertar às
nossas autoridades responsá-

veis pela vacinação , para que
deem a prioridade necessária
aos funcionários que trabalham
nas funerárias, policiais e bom-

beiros militares que estão dire-
tamente envolvidos com ques-
tões, que os expõem ao perigo
de contágio.

O prefeito Marcelo Morais
reuniu-se no início da tarde de
sexta-feira (29/1) com direto-
ras de escolas da rede particu-
lar de ensino para discutir as
ações que estão sendo toma-
das pela municipalidade para o
retorno das aulas presenciais.
A reunião já estava previamen-
te agendada e o prefeito Mar-
celo Morais destacou que irá
cumprir as medidas necessári-
as para que o retorno às aulas
seja para todos, sem prejuízo a
nenhum aluno.

De acordo com o prefeito,
essas reuniões estão sendo re-
alizadas com cada setor da edu-
cação, já tendo sido pedido o
plano de ação da Rede Munici-
pal de Ensino ao secretário de
Educação, Lucas Cândido de
Oliveira e, no momento, está
em processo a oficialização da
rede estadual à 35ª Superinten-
dência Regional, a fim de que
a Vigilância Sanitária já possa
fazer as verificações in loco
das condições das escolas para

o retorno das aulas.
“O município já está com o

expediente bastante adiantado
em relação a esta questão para
que as aulas possam retornar
assim que todos os protocolos
de segurança estiverem muito
bem definidos. Nossa intenção,
mediante a todo planejamento
que estamos recebendo em re-
lação à vacina contra a covid-
19 é que, terminado o proces-

so de vacinação de todo o gru-
po de risco, pessoas acima de
60 anos e professores, as au-
las possam voltar o mais rápi-
do possível”, completou.

No fim da tarde a Prefeitu-
ra emitiu através de sua Secre-
taria de Comunicação, o seguin-
te COMUNICADO:

COMUNICADO À
COMUNIDADE ESCOLAR

A Prefeitura de São Sebas-

Na quinta-feira (28/1) um
grupo de manifestantes se reu-
niu na Praça dos Imigrantes,
em frente à Prefeitura, buscan-
do sensibilizar o prefeito Mar-
celo Morais para que autorize
a volta às aulas na rede escolar
particular, no município.

Somente queremos o direi-
to ao retorno das aulas, disse
Eline Tubaldini, diretora do
Colégio Crescer. “Sabemos
que o momento é crítico, mas
vai fazer um ano que as esco-
las estão paradas. Nós,  nos-
sos alunos, nossas famílias es-

tião do Paraíso informa a toda
comunidade escolar da rede
privada e pública que:

1 – A Administração Públi-
ca Municipal, por intermédio da
Vigilância em Saúde/Sanitária,
realizará orientações e confe-
rências na comunidade esco-
lar para verificação das condi-
ções e preparo para volta às
aulas nas seguintes datas:

· Entre os dias 2 a 5 de fe-
vereiro nas escolas da rede pri-
vada;

· Entre os dias 8 a 12 de
fevereiro nas escolas da rede
municipal;

· Entre os dias 15 a 19 de
fevereiro na rede estadual de
educação;

2 – Entre os dias 22 a 26 de
fevereiro todas as escolas se-
rão verificadas se estão em
conformidade com os protoco-
los de segurança que deverão
ser seguidos para retorno às
aulas;

3 – Todas as escolas de-
verão treinar/capacitar seus

colaboradores no período
que será divulgado as orien-
tações e datas para cumpri-
mento das resoluções que
serão dispostas em decreto
para recebimento de alunos
na rede pública e privada de
ensino;

4 – A volta às aulas seguirá
todo o planejamento, acompa-
nhado dos protocolos de segu-
rança e as vacinações, até a 4ª
faixa de vacinação estabelecida
pelo Governo do Estado, prin-
cipalmente no âmbito público,
e todos que trabalham no am-
biente escolar;

5 – Toda as escolas deve-
rão fornecer à Vigilância em
Saúde listagem em que deve
constar todos os profissionais
que trabalham em cada escola
para a organização da vacina-
ção de todos;

6 – O município emitirá a
data prevista de retorno às au-
las assim que todos os laudos
estiverem prontos e encami-
nhados ao Comitê Extraordiná-

rio Municipal de Combate ao
Covid-19 pela Vigilância em
Saúde/Sanitária;

7 – O município autorizará
todos os formatos de presença
nas escolas de acordo com a
estrutura de cada instituição de
ensino;

8 – Nenhum cidadão pa-
raisense será exposto em qual-
quer ato que não esteja contem-
plado a segurança e os proto-
colos sanitários vigentes;

9 – Todas as escolas deve-
rão cumprir as determinações
de conformidade da Vigilância
Sanitária dentro de cinco dias
úteis a partir da notificação ofi-
cial por parte do órgão com-
petente.

Todos as informações aci-
ma seguirão calendário da Vi-
gilância em Saúde/Sanitária
para deixar tudo organizado
para que o município possa di-
vulgar a data prevista para a
volta às aulas.

(Secom Prefeitura SSP)

tão sendo sacrificados. Que fi-
que bem claro que é opcional,
voltará quem quiser, que sentir
segurança. Quem não está pre-
parado ficará em casa, e não
terá prejuízo. Penso ser impor-
tante darmos o primeiro passo.
Queremos uma chance, uma
oportunidade de demonstrar
que irá dar certo”, salienta.

A diretora educacional do
Colégio Paula Frassinetti, Tania
Gonçales afirma que a volta às
aulas tem sido um clamor de
pais de alunos, e há de se con-
siderar um aspecto relacionado

à saúde, de vez que tem se cons-
tatado crianças e adolescentes
às voltas com situações psico-
lógicas e emocionais, e “é o que
mais está pesando”.

“Temos alunos com depres-
são, com tiques nervosos, e
alguns que não mais estão que-
rendo mais olhar para a tela do
computador porque houve um
desgaste muito grande em
2020. Há muito tempo estamos
sem aulas presenciais, e os alu-
nos em casa confinados. Sa-
bemos que vão para clubes,
mas os pais têm uma preocu-

pação muito grande, porque
“os meninos” não querem mais
ficar dentro de casa. Para os
menores está fazendo falta a
socialização, e para os maiores
um acompanhamento pedagó-
gico, principalmente os que
estão indo para universidades,
que prestaram o ENEM e tive-
ram dificuldades. Aula online
prepara, mas não tem aquele
contato, afetuosidade, em que
o professor olha para o aluno e
sabe que ele está em dúvida”.
A situação é delicada, disse a
diretora Tania Gonçalez.

O prefeito Marcelo Morais
esteve em Belo Horizonte
onde cumpriu uma agenda
ampla. Na terça-feira (26/1)
se reuniu com a diretoria do
Serviço Social de Comércio
(Sesc) para tratar do crono-
grama de obras da unidade no
município, cujo prazo final é
novembro de 2023. Já na quar-
ta (27/1) com o governador
Romeu Zema, a quem entre-
gou diversas demandas e
aguarda retorno.

Entre as questões discuti-
das, o prefeito solicitou ao go-
vernador a cessão do prédio
do antigo Fórum, na praça
Comendador João Alves
(Fonte). Atualmente o local
abriga o arquivo do Fórum da
comarca e, para a cessão do
prédio ao município, o prefei-
to propôs doar uma área na
região do novo Fórum, no Jar-
dim Mediterranèe, para a
construção do arquivo judici-
ário. O prefeito também co-
brou a instalação de um Insti-
tuto Médico Legal (IML) em
Paraíso, além de aumento no
efetivo das polícias Militar e
Civil e policiamento para o dis-
trito de Guardinha.

Sobre o distrito, o  prefeito
se reuniu com o 1º vice-presi-
dente da Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais (AL
MG), deputado Antônio Carlos
Arantes, para tratar de emen-
da impositiva para estrada da
Guardinha. O recurso, na or-
dem de R$ 500 mil, destinado
pelo parlamentar, somados a
outras duas emendas, de R$
500 mil e de 968 mil – esta
última pelo deputado Emidinho
Madeira — segundo o prefei-
to possibilitarão à Municipali-
dade concluir o asfalto que liga
Paraíso ao distrito.

O prefeito também foi às
federações esportivas para

colocar a Arena Olímpica
João Mambrini à disposição de
eventos a serem realizados
em Paraíso. Segundo Marce-
lo, a intenção é fomentar o
comércio e hotéis na cidade
com eventos estadual e na-
cional no espaço poliespor-
tivo.

Marcelo também se reuniu
com a empresa Suma, respon-
sável pela coleta de lixo e
varrição de ruas em São Se-
bastião do Paraíso. O prefei-
to pediu ajuste no contrato
porque, segundo ele, da for-
ma como está, a municipalida-
de não conseguirá manter sua
execução. “Fui pessoalmente
para mostrar a importância da
questão para não haver ne-
nhum tipo de insinuações ou
questionamentos de ações que
o município vier a tomar”, des-
tacou.

O prefeito também se reu-
niu com o deputado estadual
Noraldino Júnior, que destinou
ao município três emendas. A
primeira, de R$ 290 mil para
um amplo programa de cas-
tração de animais em Paraí-
so, a segunda, de R$ 250 mil,
para a compra veículos para
a Saúde e a terceira, de R$
200 mil, para aquisição de
insumos para a saúde básica.
Ambos os recursos foram so-
licitados pelo vereador e vice-
presidente da Câmara Muni-
cipal, Marcos Antônio Vito-
rino.

O prefeito reuniu-se com
a assessoria da deputada
Greyce Elias, para tratar de
três projetos para Paraíso: a
revitalização das lagoas e
complexo do San Genaro,
revitalização da Praça de Es-
portes Monsenhor Mancini
(Campão) e a construção do
novo ambulatório Municipal.

(Secom Prefeitura SSP)

bém expostos à chuva, aliás,
ao relento, sem uma cobertu-
ra, sem uma cadeira para se
sentarem, numa total falta de
respeito e consideração para
com os consumidores parai-
senses.

Especialistas, infectolo-
gistas e demais autoridades
nesta preocupante época de
pandemia estão recomendan-
do a população para evitar
aglomerações e manter dis-
tanciamento, mas não reco-
mendam ficarem expostos es-
perando por um atendimento
de qualquer natureza, de em-
presas privadas e principalmen-
te públicas, no caso a prestado-
ra de serviços de energia elé-
trica, a estatal CEMIG.

Consumidores da Cemig
reclamam de atendimento

por ficarem expostos ao tempo

Arquivo

Sebastião T. Ribeiro

Reunião discute volta às aulas com rede particular

Manifestantes se reuniram em frente a
Prefeitura para reivindicar volta às aulas

Tiel

Bryan Felipe

Prefeito teve
audiência no SESC,
com Romeu Zema e

empresa responsável
pela coleta do lixo
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Com o fim da greve, deci-
dida em assembleia pelos fun-
cionários das empresas Via-
ção Cidade dos Ipês Ltda e
JN Transportes Ltda, na tar-
de de quarta-feira,27, no dia
seguinte eles foram dispensa-
dos do trabalho. Um represen-
tante das empresas transpor-
tadores providenciou a dis-
pensa de cerca de 44 pessoas
com a promessa de acerto dos
direitos trabalhistas em 10
dias. "Fizemos a nossa parte,
apoiamos os trabalhadores e
vamos aguardar para ver quais
futuras providências poderão
ser tomadas", disse o presiden-
te do Sindicato dos Trabalha-
dores em Transporte Rodovi-
ário de Passos, Carlos Eduar-
do Silva Severino. Com isso
Paraíso fica sem transporte
público por pelo menos mais
uma semana quando se espe-
ra que uma nova empresa as-
suma o serviço de forma
emergencial.

A greve da categoria foi
iniciada na madrugada de se-
gunda-feira,25, teve duração
de três dias. A reivindicação
é de atrasos no pagamento de
salários, 13º, ticket alimenta-
ção e outros benefícios. De
acordo com funcionários os
atrasos vinham ocorrendo
com frequência e se tornou
mais agravante com o perío-
do de pandemia quando o mo-
vimento de passageiros redu-
ziu consideravelmente, inclu-
sive com redução da circula-
ção em algumas linhas. "Infe-
lizmente agora a situação fi-
cou insustentável, com vários
trabalhadores em dificuldades
para cumprir os seus compro-
missos", explica Carlos Eduar-
do.

Por sua vez o empresário
Waldir Teixeira diretor das
empresas prestadoras de ser-
viço justificou que o setor vem
enfrentando dificuldades. Ele
reclamou de repasses não fei-
tos pelo Município desde 2010

Fim da greve, funcionários dispensados
e Paraíso segue sem transporte público

nense para renegociar e ten-
tar realizar um novo processo
de contratação emergencial -
o que não aconteceu porque
a empresa não apresentou ao
Município a documentação
necessária para a contrata-
ção.

"Diante disto, abrimos um
processo licitatório em cará-
ter emergencial para a con-
tratação desse serviço para os
próximos seis meses, para que
tenhamos tempo hábil de fa-
zer o processo licita-tório fi-
nal. Nossa gestão trabalhará
para que as pessoas possam
ter um transporte coletivo de
qualidade. Infelizmente, todos
os procedimentos que foram
feitos de maneira errada até
o final do mandato anterior,
não serão feitos em nossa ges-
tão. Seguiremos à risca a le-
gislação, com muita transpa-
rência, e faremos tudo dentro
da lei, para que não tenhamos
nenhum tipo de problema ju-
dicial", completou.

A atual gestão ainda res-
salta que foram pagos no dia
22 de janeiro, R$ 18.040,00 de
débito que existia do municí-
pio com a empresa, que alega
restar ainda cerca de R$ 17

mil - valores estes que estão
sendo apurados pela Prefeitu-
ra. Informa, ainda, que não há
valores empenhados e desco-
nhece o débito de mais de R$
1 milhão, alegado pelo diretor
das empresas de transporte.

O Chamamento Público
001/2021 em caráter emer-
gencial para contratação de
empresa para concessão de
transporte coletivo está mar-
cado para o dia 2 de feverei-
ro, terça-feira.

Até o conhecimento da
nova empresa que prestará o
serviço a cidade continua sem
ter ônibus de transporte cole-
tivo em circulação. O atendi-

mento à população está sen-
do feito por moto taxistas, car-
ros de aplicativos e particula-
res. Mesmo com o resultado
saindo na próxima terça-fei-
ra,2 de fevereiro, a empresa
ganhadora do processo emer-
gencial deverá pedir prazo de
mais uns dias para trazer seus
veículos.

O sindicato da categoria
fez um apelo ao prefeito Mar-
celo Morais, para seja feita
gestão para a contratação dos
trabalhadores dispensados,
uma vez que eles já conhecem
as rotas, itinerários e outros
detalhes sobre o serviço an-
tes já realizado.

Tiel

O prefeito Marcelo de Mo-
rais se reuniu na manhã desta
quinta-feira (28/1) com o só-
cio-proprietário da empresa
Locale, de Belo Horizonte, o
engenheiro especialista em
transporte, Paulo Monteiro, e
o analista de engenharia da em-
presa, Victor Lima Migliorini.
Na reunião que aconteceu re-
motamente foram apresenta-
dos os estudos finais para a
reformulação do transporte
coletivo em São Sebastião do
Paraíso. Durante a reunião, que
aconteceu remotamente, a em-
presa apontou melhorias na efi-
ciência do serviço e redução de
custos.

De acordo com Victor
Lima, o novo sistema ampliará
a cobertura do transporte co-
letivo no município, ao mesmo
tempo em que representará
uma melhor eficiência em re-
lação à quilometragem rodada
e viagens feitas ao dia. Os es-
tudos apontaram um aumento
de 10% no número de viagens,
diminuição de 12% na quilome-
tragem percorrida e melhoria
do atendimento nos bairros
mais distantes da área central.

Também foi apresentada a
proposta de integração das li-
nhas, que permitirá ao cidadão
pagar uma única passagem e
trocar de ônibus para chegar
ao seu destino final. Além dis-

Transporte
coletivo será

reformulado em
Paraíso: empresa
concluiu estudo

to, a proposta prevê dois pon-
tos fixos e que devem ser o
destino de todas as rotas, en-
tre eles a Rodoviária e a Unida-
de de Pronto Atendimento
(UPA).

Marcelo Morais destacou
que o transporte coletivo em
Paraíso sempre foi ruim e que
as melhorias se fazem neces-
sárias para fornecer um servi-
ço de qualidade à população.
Ele também falou na necessi-
dade de fornecer uma linha
para atender demandas da po-
pulação no que diz respeito ao
transporte de alunos das esco-
las estaduais Ana Cândida de
Figueiredo, Inês Miranda Al-
meida e a Municipal Alice Na-
ves Ferreira.

Representantes da empresa
Locale destacaram que farão
as alterações necessárias, co-
locando na minuta dos relató-
rios finais que serão forneci-
dos para a elaboração do pro-
cesso licitatório do transporte
coletivo.

Também participaram da
reunião os secretários munici-
pais João Paulo Alves Bueno
(Segurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil),
Diego de Carvalho Silva (De-
senvolvimento Econômico Sus-
tentável e Turismo) e a enge-
nheira de Trânsito, Walquíria
Caetano de Paula Vieira.

Bryan Felipe

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE LICI-
TAÇÃO Proc. nº 29/21, Pregão Pres. nº 07/21, R.P. nº 04/21, abertura
dia 11/02/21, 08h, para “Registro de Preços para eventual e futura
contratação de empresa especializada na prestação de serviços de
borracharia, para conserto de pneus nos veículos da frota municipal”; Proc.
nº 02/21, T.P. nº 01/21, abertura dia 03/03/21, 08h, para “Contratação de
empresa especializada em consultoria técnica em turismo para elaboração
e implementação do Plano Diretor de Turismo de Itamogi”. Os editais
estão à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de
Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h
e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-
1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 29/01/21 - Ronaldo Pereira Dias
- Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG AVISO DE RETIFICA-
ÇÃO CREDENCIAMENTO nº 01/21 para CREDENCIAMENTO de pro-
fissionais Médicos, Pessoas Físicas ou Jurídicas, para prestação de serviços
de consultas/exames especializados, seleção e contratação de pessoa(s)
jurídica(s) para prestação de serviços laboratoriais clínicos para as unidades
de saúde do Município de Itamogi - MG; CREDENCIAMENTO nº 02/21
para CREDENCIAMENTO de instituição de abrigo/acolhimento para cri-
anças em situação vulnerável. As retificações estão à disposição dos inte-
ressados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E.
M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. Itamogi/MG 29/01/21 - Ronaldo Perei-
ra Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma ARP ref. ao
Proc. nº 03/21, Pregão Pres. nº 02/21, R.P. nº 01/21, cujo objeto é
“Registro de preços para eventual aquisição de material hidráulico, elétri-
co, de construção e correlatos”, com as empresas: ELISEU RODRIGUES
CPF 48649252672 ME, CNPJ 65.374.779/0001-50, pelo valor global de
R$ 24.500,00; MARTINS CASA E CONSTRUCAO LTDA, CNPJ
15.546.918/0001-08, pelo valor global de R$ 271.219,60; JOSE CARLOS
SOARES ME, CNPJ 07.639.408/0001-57, pelo valor global de R$
188.490,30; E.R. VELANI ELETRICA, CNPJ 10.407.405/0001-00, pelo
valor global de R$ 96.339,00; Homologa e firma Contrato ref. aos Proc.
nº 04/21, Pregão Pres. nº 03/21, cujo objeto é “Aquisição de gás medici-
nal (oxigênio) armazenados em cilindros”, com a empresa: TOR SOLDA
LTDA, CNPJ 03.580.816/0001-20, pelo valor global de R$ 315.625,00;
Proc. nº 10/21, Pregão Pres. nº 04/21, cujo objeto é “Contratação em-
presa especializada para prestação de serviços de recomposição de pavi-
mentação asfáltica (TAPA BURACO), em C.B.U.Q., incluindo limpeza,
usinagem, transporte e aplicação”, com a empresa: SRA CONSTRUTORA
EIRELI, CNPJ 23.160.092/0001-72, pelo valor global de R$ 511.024,00;
Ratifica e firma contrato ref. aos Proc. nº 26/21, Inex. nº 02/21, cujo
objeto é “CREDENCIAMENTO de profissionais Médicos, Pessoas Físicas
ou Jurídicas, para prestação de serviços de consultas/exames especializados,
seleção e contratação de pessoa(s) jurídica(s) para prestação de serviços
laboratoriais clínicos para as unidades de saúde do Município de Itamogi -
MG”, com a empresa: CLINICA MEDICA FELIPPE BENDAZZOLI LTDA,
CNPJ 22.331.238/0001-32, pelo valor global de R$ 181.608,00; Proc. nº
27/21, Inex. nº 03/21 cujo objeto é “CREDENCIAMENTO de profissio-
nais Médicos, Pessoas Físicas ou Jurídicas, para prestação de serviços de
consultas/exames especializados, seleção e contratação de pessoa(s)
jurídica(s) para prestação de serviços laboratoriais clínicos para as unidades
de saúde do Município de Itamogi - MG” com a empresa: CLINICA MEDI-
CA DE ULTRA SONOGRAFIA SOCIEDADE LTDA, pelo valor global de
R$ 3.914.799,96. Itamogi/MG 29/01/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito
Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000005/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG, no
uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei nº
8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000005/
2021, para  “AQUISIÇÃO DE PEÇA: COXIM DE MOTOR PARA MANU-
TENÇÃO DE VEÍCULO :CAMINHÃO VOLKSWAGEN 26.280 PLA-
CA OXG-4526 A SERVIÇO DO SETOR DE ESTRADAS DO MU-
NICIPIO  -–INC Vll do Art.24 LF 8666/93”. junto à empresa  AMP CO-
MERCIO E DISTRIBUIDORA CNPJ  N°  41.909.672/0002-82  pelo valor
de R$  920,00(novecentos e vinte reais ) Itamogi,  26 de janeiro de 2021

“PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, CANCELAMENTO DA
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 000002/2021. O Prefeito Municipal de
Itamogi/MG, no uso de suas atribuições tendo em vista a publicação da
dispensa 000002/2021,cujo objeto é “AQUISIÇÃO DE PEÇA: COXIM
DE MOTOR PARA MANUTENÇÃO DE VEÍCULO :CAMINHÃO
VOLKSWAGEN 26.280 PLACA OXG-4526 A SERVIÇO DO SETOR
DE ESTRADAS DO MUNICIPIO  -–INC Vll do Art.24 LF 8666/93”, na
edição do dia 27/01/2021 do jornal sudoeste ,informamos que a mesma fora
cancelada por razões de interesse público. Itamogi, 27 de janeiro de 2021

referente aos pacientes do Co-
mas, estimado em R$1,5 mi-
lhão. Outra queixa é quanto a
não fiscalização do transpor-
te paralelo feito por motos,
carros de aplicativos e parti-
culares que também apresen-
tou forte concorrência aos
ônibus coletivo. Por último a
pandemia do Covid-19 redu-
ziu ainda mais a quantidade de
passageiros que já eram dis-
putados. "Teve a falta de lici-
tação sempre adiada nos últi-
mos anos em que ficávamos
com contratos emergenciais.
Todos estes fatores inviabiliza-
ram a continuidade da presta-
ção de serviço e não nos res-
tou outra alternativa, a não ser
encerrarmos nossos traba-
lhos", descreve.

Na quinta-feira,28, repre-
sentante da empresa procurou
os trabalhadores, já com o fim
da greve decretada para assi-
narem documento de aviso
prévio e as rescisões contra-
tuais. Foi apresentada a pro-
posta de pagamento dos direi-
tos dos ex-funcionários no pra-
zo de 10 dias. Durante a gre-
ve houve apenas uma propos-
ta para o pagamento dos sa-
lários de dezembro, o que não

foi aceito em assembleia pela
categoria.

PREFEITURA
SE ISENTA

A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso informa
que não tem responsabilidade
sobre o não-pagamento de
salários e outras pendências
com funcionários da empresa
que prestava o serviço de
transporte coletivo público ur-
bano. Segundo o prefeito Mar-
celo Morais, durante a transi-
ção de governos, foi identifi-
cado por sua equipe que ha-
veria o vencimento do referi-
do contrato para a prestação
do serviço de transporte cole-
tivo no primeiro dia de sua
administração, em 4 de janei-
ro. "Isso me causou estranhe-
za. Por que deixar um con-
trato tão importante vencer
no primeiro dia de governo da
gestão que assumiria a Ad-
ministração Municipal?", in-
daga.

Com o vencimento desse
contrato, a atual gestão, por
meio da Secretaria Municipal
de Segurança Pública, Trân-
sito, Transporte e Defesa Ci-
vil, chamou a Viação Leopoldi-
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Representantes da Secreta-
ria Municipal de Saúde, de São
Sebastião do Paraíso devem
dar continuidade à Campanha
de Vacinação contra a Covid-
19 no início da primeira sema-
na de fevereiro. A partir da se-
gunda-feira, 1, a Diretoria Re-
gional de Saúde, em Passos,
deverá entregar aos municípi-
os mais uma remessa com as
doses das vacinas que recebeu
na quinta-feira,28. A expecta-
tiva é de que Paraíso receba cer-
ca de 600 doses dos imuni-
zantes da AstraZeneca e da
Coronavac.

Em mais uma etapa da mai-
or operação de vacinação da
história de Minas Gerais, o
Governo do Estado iniciou na
quinta-feira,28, a segunda fase
de distribuição das doses de
vacinas contra a covid-19 às
28 Unidades Regionais de Saú-
de (URS). A remessa totaliza
356,3 mil doses - imunizantes
da AstraZeneca e da Coronavac
(simultaneamente). Logo cedo,
o caminhão refrigerado come-
çou a entrega, levando 173,3
mil doses de vacinas para o ae-
roporto da Pampulha. A
logística de distribuição inclui
a acomodação de doses em
caixas etiquetadas com infor-
mações sobre o fabricante e o
número do lote. Esta remessa
totalizou 32 caixas. Na sexta-
feira,29, a mesma operação foi
realizada, com outras 15 cai-
xas e 79,540 mil doses foram
distribuídas também seguindo
os protocolos de armazenagem
e despacho.

A SES avalia o esquema de
distribuição, que tem sido
capilarizado para atender aos
853 municípios do estado, o
mais rápido possível. O objeti-
vo é fazer com que todos os
municípios recebam as doses
de forma igualitária, podendo
iniciar, ao mesmo tempo suas
campanhas. De acordo com a
secretaria a logística eficiente
e segura da primeira dispersão
se repetirá com o uso de aero-
naves das frotas dos órgãos de
Segurança Pública do Estado
como da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais (PMMG), Corpo de
Bombeiros Militar de Minas
Gerais (CBMMG) e Polícia Ci-
vil de Minas Gerais (PCMG).

Três aviões e dois helicópteros
fizeram a entrega dos imuni-
zantes em voos que decolam
às 8h, 8h30 e 9h na quinta,28,
e na sexta-feira,29.

O planejamento logístico
desta distribuição foi pautado
pela segurança e por critérios
de isonomia, atendendo a to-
dos os municípios. A iniciativa
com opção por via aérea visa
evitar incidentes de percurso
como engarrafamentos, uma
vez que as vacinas são sensí-
veis. O material para a região
chegou no Aeroporto José
Figueiredo, em Passos, na ma-
nhã de quinta-feira,28, por volta
das 11 da manhã.

A entrega aos municípios
será feita a partir da segunda-
feira, 1 de fevereiro, com hora
marcada e escolta da Polícia
Militar durante o trajeto. As
Unidades Regionais de Saúde
estabelecerão, previamente, lo-
cal adequado para os veículos
estacionarem, em horário
agendado para a retirada das
vacinas contra a covid-19.

O responsável pelo recebi-
mento do imunizante na Uni-
dade deverá assinar um termo
de responsabilidade, formulado
pela Subsecretaria de Vigilân-
cia em Saúde, no ato de rece-
bimento das vacinas contra
covid-19. A vacinação poderá
ser realizada no município no
mesmo dia, ou iniciar-se na
manhã de terça-feira,2  de fe-
vereiro.

VACINÓMETRO
O Governo de Minas Ge-

rais, por meio da Secretaria de
Estado de Saúde (SES-MG),
desenvolveu uma ferramenta
de monitoramento do número
de indivíduos vacinados con-
tra a covid-19 no estado: o
Vacinómetro. Por meio dele,
qualquer cidadão pode acom-
panhar quantas pessoas já fo-
ram imunizadas e a quantidade
de doses distribuídas: corona-
virus.saude.mg.gov.br/vacino
metro.

Até o início da tarde de sex-
ta-feira,28, de acordo com os
dados inseridos no painel, em
São Sebastião do Paraíso já são
vacinados no Município 631
pessoas. O indicador aponta
que 532 são trabalhadores em
Saúde; 95 são idosos em insti-
tuições de longa permanência
e quatro são pessoas com de-
ficiência em residência inclu-
siva. Esta é a maior operação
de vacinação da história do
Estado.

Para que a ferramenta apre-
sente dados compatíveis entre
o quantitativo de doses distri-
buídas e o número de vacina-
dos, é preciso que os municí-
pios alimentem a ferramenta
diariamente por meio do Painel
Vacinação Sars-Cov-2-MG, que
segue a mesma lógica do Bole-
tim Epidemiológico Covid-19.
Os dados são compilados a par-
tir das informações enviadas
para a SES-MG.

Paraíso espera a chegada
de novas remessas de

vacinas contra Covid-19
Divulgação

O vereador Juliano Carlos
(Biju) elencou algumas reivin-
dicações feitas por moradores
de bairros dos bairros Cidade
Industrial, Alto Bela Vista, São
Francisco e Itamaraty, e con-
forme disse irá formalizar na
primeira sessão da Câmara
Municipal, nesta segunda (1/2),
o pedido de providências à
Concessionária Nascentes das
Gerais.

Trata-se da acessibilidade e
pavimentação do trecho da rua
José Pio de Oliveira, que faz
ligação entre os bairros Cidade
Industrial e Alto Bela Vista.
Também a continuação da rua
João Rodrigues da Silveira,
próximo ao viaduto e a estação
de tratamento da Copasa, dan-
do acesso à MGC 491 para os
moradores do bairro São Fran-
cisco.

Biju reivindicará da Nascen-
tes das Gerais a colocação de

Biju vai encaminhar a
Nascentes pedido de

colocação de grades de
proteção em viadutos

Os casos de coronavírus
não param de crescer em São
Sebastião do Paraíso como vem
ocorrendo desde o final do ano
passado. Boletim divulgado pela
Prefeitura na tarde de sexta-fei-
ra,29, confirma a realização de
71 novas notificações o que ele-
va o total para 8.391. Os casos
testados positivos agora chegam
a 2.398 com 20 novas ocorrên-
cias, enquanto que também em
alta a quantidade de óbitos teve
mais um acréscimo e já chega
a 75 situações.

O setor que vem se manten-
do estável nos últimos dias re-
fere-se a taxa de internação hos-
pitalar. A Enfermaria da Santa
Casa de Misericórdia manteve-
se com 72,34% de ocupação,
sendo que 34 dos 47 leitos dis-
poníveis estavam sendo utiliza-
dos. Já na UTI Covid, 14 dos
20 leitos estavam sendo utiliza-
dos, o que representa 70% do
que é disponibilizado. Nos dois
setores foi confirmada a pre-
sença de 32 paraisenses e 16
pacientes de outras cidades.

Ainda segundo o balanço di-
vulgado com a confirmação de
mais um caso subiu para 75 a
quantidade de pessoas que mor-
reram em função da doença e
que foram confirmados por exa-
mes laboratoriais. Ainda há 46
mortes que foram descartadas
e no momento não existe ne-
nhum caso em investigação.

Outro apontamento feito no
resumo é que até o momento
2.274 pessoas contraíram a
Covid-19 e se recuperaram.
São 19 as pessoas que tiveram
diagnóstico confirmado e en-
contram-se em isolamento do-

miciliar. Da mesma forma
contabiliza-se a existência de
265 casos suspeitos onde man-
têm-se o distanciamento soci-
al e acompanhamento pelas
equipes da Vigilância.

A maior incidência de ca-
sos na população paraisense
com dados apurados até 27 de
janeiro, encontra-se na faixa
etária de 20 a 40 anos, com
975 notificações. A incidência
é de 1.948 casos envolvendo
mulheres e 997homens. Quan-
to aos óbitos, as mais atingi-
das são as pessoas com idade

acima dos 80 anos, com 26
registros. A proporção é de 35
homens e 38 mulheres.

A região central da cidade é
onde prevalece a maior quanti-
dade de pessoas infectadas
com 223 ocorrências. Em se-
guida aparecem Jardim Euro-
pa (139), Vila Formosa (114) e
São Judas (108), respectiva-
mente. Na sequencia aparecem
Mocoquinha, Lagoinha, Jardim
Planalto, Zona Rural, Coolapa
e Jardim São José, com indi-
cadores inferiores a 100 casos
por cada bairro.

Paraíso têm 20 novos
casos e mais uma

morte por Covid-19
Segundo boletim, região central é onde
prevalece maior número de infectados

grades de proteção nos viadu-
tos sobre a MGC 491 como
medida de segurança, e tam-
bém para dificultar que ocor-
ram casos de atentados contra
a vida no local.

O vereador explica que  são
reivindicações antigas de mo-
radores. Explica que a rua José

Pio de Oliveira, em atendimen-
to ao pedido feito por ele, foi
limpa por funcionários da Se-
cretaria de Obras. No entanto,
continua sendo local de descar-
te de lixo. Alerta que medidas
serão tomadas para identificar
e coibir quem tem utilizado des-
ta prática.
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